

高校説明会が終わりました！

9月11日（月）、12日（火）の2日間に渡り高校説明会を行いました。今年度は、1、2階のホールでの実施、2日目の午後は個人選択としたところが昨年度と異なる点でした。昨年度2年生として高校説明会に参加しましたが、今年は受験生として進路選択を控えていることもあり、昨年度とは違う気持ちで参加したと思います。どの高校の講師の方も熱のこもった話ぶりで、子どもたちも真剣に耳を傾けていました。終了後に話を聞くと、「行ってみたいと思った高校があった」と答えた生徒が大部分で、この会の意味があったと感じました。

さて、3年生の子どもたちは部活動を引退し、学年全体が受験に向けて本気で学習する時期に入りました。現在、行きたい高校がはっきりしている人、未定の人、どちらもいます。いずれにせよ、11月の三者面談では受験校を決定することになります。ご家庭でお子さんとしっかりとお話していただき、納得できる進路選択をできるようにお願いいたします。不明な点があればいつでも学校にご連絡ください。



高校説明会を通して志望校以外の高校の話も聞いてよかったです。そして、どの高校でも文武両道が当たり前だとわかったので、どちらかに偏らずにがんばりたいと思いました。

内村 樹琉さん

今回の話を聞いて、将来の夢につながるような学科を見つけることができたので、家族と真剣に進路について話していきたいです。

岡田 陽菜さん

いろいろな高校の話を聞いて、自分が行きたいと思っていた高校以外にも視野を広げることができ、よかったです。志望校に行くことができるよう勉強をがんばっていきたいです。

鴨田みのりさん

今回の話を聞いて、色々な学校の特色を知ることができてよかったです。今まではあまり考えていなかった高校の中に、行きたいと思う高校が見つけたので、勉強をがんばっていきたいと思います。

南 桃夏さん

生徒会役員選挙がありました！

令和5年度後期からの生徒会役員を選ぶための大切な選挙が9月14日（木）に行われ、間もなく新役員が誕生します。立会演説会での応援演説の役目を立派に務めたり、次期役員を選ぶにあたり、真剣に演説を聞き、投票に臨んだりする姿が見られました。昨年度からの1年間、この学年からは、齋藤心晴さん、佐藤孝信さん、佐藤由紀乃さん、野村鴻志さん、齋藤遥さんの5名が生徒会役員としてこの県北中をよりよい学校にするために尽力してきました。間もなく任期を終えますが、柏葉祭もありますので、それまで全力を尽くし、責任を全うしてもらいたいです。また、今後の生徒会活動の中心は2年生となりますが、3年生として最後まで模範となる姿を示してほしいと願っています。





保健体育のダンス風景です！発表会に向けて班でがんばっています！

2023/09/31



1分動画作成の1コマです。果たしてカッコいい動画は完成するのか？

2023/09/13



合唱向上作戦を練っています！

2023/09/13



生後の授業で英語俳句を作成しました！

2 学期 5 週目の予定

9 月 1 8 日 (月)							
1	・ 敬老の日						
2							
3							
4							
5							
6							
普通時程		給食あり		普通清掃		部活あり	

9 月 1 9 日 (火)							
1	火1	・ 完全下校 18 : 30					
2	火2						
3	火3						
4	火4						
5	火5						
6	火6						
普通時程		給食あり		普通清掃		部活あり	

9 月 2 0 日 (水)							
1	学年	・ 支部中体連新人大会 ・ 学年授業 ・ 租税教室 (3校時) ・ 完全下校 12 : 30					
2	学年						
3	金5						
4	学年						
5							
6							
特別時程		給食なし		簡単清掃		部活あり	

9 月 2 1 日 (木)							
1	実	・ 支部中体連新人大会 ・ 実力テスト ・ SSW来校 ・ 完全下校 14 : 50					
2	力						
3	テ						
4	ス						
5	ト						
6							
特別時程		弁当		簡単清掃		部活あり	

9 月 2 2 日 (金)							
1	金1	・ 完全下校 15 : 10					
2	金2						
3	金3						
4	金4						
5	金5						
6							
普通時程		給食あり		普通清掃		部活なし	

